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Indico  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito
Municipal  de  Cuiabá  Emanuel  Pinheiro  com
cópia  a  Excelentíssima  Senhora  Secretária
Municipal de Educação de Cuiabá Edilene de
Souza Machado, a necessidade de viabilizar o
retorno do Cuiabá Vest.

Com Fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de viabilizar o retorno do Cuiabá Vest.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Municipal a necessidade de viabilizar o retorno do Cuiabá Vest.

O Cuiabá Vest, foi criado em 2005 quando fui prefeito, com o objetivo de dar a oportunidade a pessoas de
baixa renda, de se preparar de forma adequada para o vestibular das universidades públicas. 

Dar oportunidade às pessoas mais pobres e desempregadas de realizar o sonho de entrar em uma
universidade pública, gratuita e de qualidade.

Na época o resultado positivo foi fruto do investimento de qualidade no Cuiabá Vest, os 35 professores que
lecionavam eram os mesmos que trabalhavam em cursinhos de pré-vestibular particulares da cidade.

Através do cursinho do Cuiabá Vest muitos alunos foram aprovados na UFMT e na Unemat.

Diante das dificuldades de estudar à distância, obrigação imposta por conta da pandemia do novo
coronavírus, se preparar para o ENEM ficou ainda mais difícil.

O ensino híbrido surge como uma das soluções das Secretarias de Educação para permitir a volta parcial
das aulas presenciais.
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O apoio presencial e a dedicação do professor e dos outros colegas, mesmo que não seja diário, será
importante para essa retomada gradual.

Desta forma, estamos realizando a presente indicação para que o Poder Executivo Municipal através da
Secretaria Municipal de Educação, esteja viabilizado o retorno do Cuiabá Vest.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Março de 2021

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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